
Requerimento nº 28/2024 apresentado pelo Vereador CLAUDIO 

ROBERTO TÁPARO solicitando ao Prefeito Municipal que informe como 

pretende aplicar a execução da Lei Municipal nº 3.542 de 12 de dezembro 

de 2022.Senhor Prefeito, a referida lei determina a retirada dos fios, cabos e 

respectivos postes excedentes e sem uso e prevê a vigência a partir de 02(dois) 

anos contados de sua publicação.  Convém ressaltar que esses cabos e fios 

soltos tem trazido bastante transtorno aos transeuntes e em especial aos 

motociclistas, causando acidentes frequentemente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


